



El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA



NUMERO 7,008

Registrado en la Administracion de Correos, como Artículo de 2a. clase el día 4 de Febrero de 1929.

MONTERREY, N. L., DOMINGO 10. DE SEPTIEMBRE DE 1935.

VALE 15 CENTAVOS

ETIOPIA ESTA DIVIDIDA EN TRES PARTES

EL DOMINIO ECONOMICO LO TIENEN INGLATERRA, FRANCIA E ITALIA

Fracasará la astuta maniobra del Emperador Selassie al enfrentar a esas tres potencias con Estados Unidos?

Inglaterra dice que es necesario que la concesión sea estudiada antes de que los convenios entren en vigor

ADDIS ABABA, agosto 31.—La concesión que el Emperador Selassie ha otorgado a las compañías anglo-americanas para que exploten el subsuelo y fomenten el desenvolvimiento económico del país se ha considerado como medida opuesta a la penetración económica italiana en Etiopía, cuya concesión, confirmada por medio de un convenio oficial, ha causado escándalo en los círculos diplomáticos.

La Cancillería británica ha emitido instrucciones a su Ministro en Addis Ababa para que informe a Selassie que Inglaterra le aconseja retener las concesiones, las cuales se dijo que ameritarían consultas entre los signatarios del Tratado de mil novecientos sesis, dividiendo entre Inglaterra, Francia e Italia las esferas de la influencia económica en Etiopía.

El sucesor del Gobierno italiano en Roma dijo que las concesiones no modificarán los planes que Mussolini ha trazado con relación a África.

En un comunicado se dijo que se otorgó una concesión petrolífera a favor de la American Development Exploration Company, incorporada a la Delaware, de Estados Unidos y que al mismo tiempo se ha otorgado otra concesión separada a favor de intereses británicos, dándole derecho a perpetuidad para construir una presa y plantas de bombeo en el Lago Tana, a la izquierda denominada "Sindicato de conservación del Lago Tana".

El emperador italiano Benito Mussolini dijo que la concesión petrolífera a la compañía estadounidense la controlará la Standard Oil Company, pero sin declarar más.

Ante lo que se ha conjeturado el efecto que pueda tener la concesión sobre el tratado anglo-italiano, dividiéndose las esferas de influencia y comprometiéndose a defender la independencia de Etiopía.

Algunos centros se ha creído que en vista de que la Compañía estadounidense en Estados Unidos ha estado respaldando el capital italiano, evitará que las potencias extranjeras, reanunciando el hecho de que no se excluyen intereses de otros países.

Ante lo que se ha conjeturado el efecto que pueda tener la concesión sobre el tratado anglo-italiano, dividiéndose las esferas de influencia y comprometiéndose a defender la independencia de Etiopía.

Tejeda va a ayudar a Vázquez Vela

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—Larga conferencia tuvo Tejeda con el Secretario de Educación Vázquez Vela, rumorándose que se le invitó a cooperar en la obra de la educación socialista en el Estado de Veracruz con una comisión que especialmente se le conferirá.

LECTURA DEL INFORME DEL PRESIDENTE

Están en México la mayoría de los Jefes militares y de los Gobernadores

MEXICO, Agosto 31.—La mayor parte de los jefes militares de zona se encuentran en esta capital para asistir mañana a la lectura del mensaje presidencial. La Srta. de Guerra dispuso ser protestativo que dichos jefes, así como a divisionarios que asistían, por uniformes de gala o de campaña.

El Presidente de la República, de acuerdo con la disposición de la Cámara de Diputados, hace un año, suprimiendo el traje de etiqueta para la apertura de las Cámaras, concurrirá hoy con traje negro de saco.

Los diplomáticos extranjeros concurrirán todos con jaquet o uniforme.

Muchos Gobernadores también están en esta capital habiendo sido llamado al Sr. de Gobernación Barba González.

Dijese que los jefes de zona antes de regresar a sus jurisdicciones, otorgarán una comida íntima al C. Presidente de la República y al Sr. de Guerra.

MEXICO, Agosto 31.—Todavía el C. Presidente de la República estuvo hoy modificando el informe presidencial en su residencia de la "Hormiga" con el Sr. Barba González y el Sr. particular. El informe se dará a los periodistas hasta mañana a las diez horas.

Feria Comercial e Industrial en Nuevo Laredo

MEXICO, agosto 31.—En la segunda quincena de septiembre se efectuará en Nuevo Laredo, Tamps. una Feria Comercial e Industrial, organizada por la Cámara Local de Comercio.

QUE EL PUEBLO DE VERACRUZ ESTE AL BORDE DE LA REBELION

DICE AGUILAR QUE LA SITUACION ES GRAVE

Por el mal Gobierno y que es necesario que energicamente intervenga la Federación

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión clausuró ayer sus labores

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—La Comisión Permanente del Congreso de la Unión clausuró hoy sus labores. El Presidente de la misma, Moisés Huerta, en funciones hasta hoy por ausencia del Dip. Benítez, al leer su informe expresó que la Permanente siempre se mantuvo en un plano de serenidad y armonía, tanto en su interior como con los demás poderes de la Federación y que procuró colaborar sin reserva con el Gobierno.

Durante la sesión de hoy, el Senador Cándido Aguilar expresó que la situación en Veracruz es grave por el mal Gobierno local y que si la Federación no interviene en manera enérgica el pueblo veracruzano está al borde de la rebelión muy justificadamente.

El Presidente de la Permanente al leer su informe de la gestión de la organización dió cuenta con los siguientes asuntos: Con motivo de la proposición de que este interviniera en asuntos de la exclusiva soberanía de México, la Permanente elevó una protesta ante Roosevelt y ante la Cámara de Diputados de Washington. Dijese que por motivos de índole moral y legal la Permanente secundó la iniciativa del Presidente de la República declarando desaparecidos los poderes locales de Tabasco y Colima. Declaróse clausurados los trabajos de la Permanente nombrándose comisiones que se comunicarán al acuerdo a los demás poderes de la Unión.

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—Llegaron procedentes de Tuxpan y el Alamo los Presidentes de las Juntas de Administración Adrián Petrone y Tomás Ramírez y el Visitador de la Administración Juan Gómez, quienes dicen que vienen huyendo de las persecuciones de los jefes del sector de Tuxpan, Ver., y del Segundo Regimiento de Caballería Raúl Gárate, que ha implantado una "era de terror" en la región, confabulándose con los agitadores profesionales para depurar a las jefes civiles con propósitos "autoritarios".

Sobre el particular, el Gobernador Rebelde dijo que ayer entrevistó a los Secretarios de Guerra y Gobernación y les sometió los "insistentes" atropellos de los elementos armados con apoyo de los federales, ofreciendo dictarles los órdenes conducentes, de acuerdo presidencial, para darse el apoyo y la protección necesaria a las autoridades legítimamente constituidas, para que se les restituya en sus cargos, saliendo a lunes Petrone, Ramírez y Gómez, a resumir sus funciones.

Petrone me informa de los sucesos del 27, a las tres horas, en que un grupo armado de cien individuos encabezados por Aureliano Sosa, ex Secretario de los Carriteros de muelle y Fideicomiso Salas, José María Corón y Abelario Muñoz, agitadores de profesión, se presentaron en las oficinas municipales y exigieron la renuncia y entrega de la administración, vitoreaban a los Generales Aguilar y a Soto Lara, dirigiéndose Petrone al Jefe del sector General Gárate, pidiéndole protección y garantías en oficio de entrega inmediata con respuesta pagada, la cual no

HOY TOMA POSESION EL GOBERNADOR DE SONORA

SE DESBORDO EL BRAVO EN LAS CRUCES

Perdieron sus casas quinientas personas; se refugian en iglesias

(Por Hilo Directo)
EL PASO, Agosto 31.—El río Bravo está crecido amenazando la región superior del Valle de El Paso al romper el dique en Vinton, Texas, dieciséis milhas al norte de aquí. Las aguas inundaron ayer Las Cruces, Nuevo México, han empezado a bajar, perdiendo sus casas quinientas personas que están refugiadas en las iglesias y edificios públicos.

El cadáver de Vadillo llegará el miércoles

(Por Hilo Directo)
MEXICO, agosto 31.—Hoy salió de Nueva York el cadáver de Vadillo y para recibirlo en Laredo salió una comisión del Partido Nacional Revolucionario, de "El Nacional", organización magisterial y amigos que fueron del extinto. El cadáver viene en un fúrnido desde Nueva York, pero al llegar a San Luis Potosí será trasladado a un carro especial con capilla ardiente y contaduría y Hacienda renunciarán mensualmente con objeto de acabar con la política de continuismo o liderismo. En lo adelante las Directivas de los bloques serán por sistema de rotación que se estima es el más democrático y que acabará con el inhumano liderismo que desde hace muchos años ha existido en las Cámaras.

El lunes se clausura el Congreso de Fisioterapia

(Por Hilo Directo)
MEXICO, agosto 31.—El lunes clausurará el Doctor Suñob en el Palacio de Bellas Artes el Congreso de Fisioterapia, pronunciando el principal discurso.

contestó, teniendo que abandonar la "residencia por caer de elementos para sostenerse, e instalóse en la casa del Campesino, y en la misma noche se apresó el Teniente Coronel de la Rosa con 20 hombres del Segundo Regimiento, y golpeados a pistolazos, se llevó presos al Sr. de la Junta y Dip. suplente federal Maximino Guzmán, Lázaro Vargas, Diputado Suplente, fuertemente al Comandante de la Policía Castañeda. En esos momentos llegó el General Gárate, encontrándose en las afueras el Visitador Gómez, y el Juez de Primera Instancia Rafael Morones, el jurado, obligados a retirarse después de desalojar a los campesinos. En su presencia el Teniente Coronel de la Rosa cachete a Petrone, mientras los soldados le daban de un latrazo en la espalda. Petrone, teniendo por su vida, se refugió en su domicilio, pidiendo amparo al Juez Tercero de Distrito Lito Ignacio G. López, a favor de los presos, concediéndoles la suspensión hasta el siguiente día por haberse escondido el Juez. Parece que ya están libres. Petrone se vino en un avión después de telegrafiar a las autoridades del Estado y a las Secretarías de Gobernación y de Guerra sobre los sucesos, preparándose para imponerse una era de terror en las elecciones de Poderes locales, pues el mismo grupo de asaltantes apoyó por los federales puso a Aureliano Sosa, elemento descalificado de pésimos antecedentes estando previamente apoyado por el grupo agresor; el amparo lo interpuso el mismo Juez López.

El Ministro de México en Uruguay

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—El Ministro de México en Uruguay, en lugar del Prof. Vadillo, Villa Michel fue Secretario de la Economía Nacional en el Gobierno del General Rodríguez y Ministro en Alemania en tiempo de Ortiz Rubio.

SE ACABO CON EL LIDERISMO EN LAS CAMARAS

Las directivas de los bloques se designarán por el sistema de rotación

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—El Bloque Nacional Revolucionario de la Cámara acordó que a partir de mañana tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores las directivas de los bloques y de las Cámaras, así como las comisiones de administración y contaduría y Hacienda renunciarán mensualmente con objeto de acabar con la política de continuismo o liderismo. En lo adelante las Directivas de los bloques serán por sistema de rotación que se estima es el más democrático y que acabará con el inhumano liderismo que desde hace muchos años ha existido en las Cámaras.

EL JEFE DE POLICIA MANDO HACER MACANAS

Que la contienda política local está en ebullición en la ciudad de Hermosillo

HERMOSILLO, agosto 31.—El Gobernador electo Ingeniero Ramón Ramos, ordenó la adquisición de Macanás, según afirma el Centro Director de la Unificación Popular de Sonora. En un telegrama dirigido a la Secretaría de Gobernación el citado Centro pide garantías para los aprehendidos y manifiesta que los arrestos se llevaron a cabo debido a calumnias del Presidente Local del Partido Nacional Revolucionario; dícese también que según las averiguaciones practicadas por las autoridades militares, se deduce que el jefe de la Policía de esta ciudad, Roberto Moyos, mandó hacer gran cantidad de macanás para usarlas en la contienda política, que está en ebullición. Agustín Dávalos, empleado del Ayuntamiento, local, confesó haber mandado hacer macanás por órdenes del Jefe de la Policía. Este, al declarar, no desmintió la versión, pero reveló que lo hizo por instrucciones del Presidente Municipal Gerardo Romero.

HERMOSILLO, agosto 31.—Hoy llegó en el avión "Plan Sexenal" el Jefe del Departamento Agrario Gabino Vázquez, así como el Jefe de Ayudantes del C. Presidente de la República, General José Manuel Nájera. Hoy se efectuó un mitin en la Casa del Pueblo, donde mañana rendirá su protesta el nuevo Gobernador Constitucional Ingeniero Ramón Ramos, exponiendo los oradores obreros y campesinos la solidaridad del Gobierno del General Cárdenas y el futuro man datario local.

Vázquez visitó los ojos de Magdalena y Santa Ana y salió en avión a recorrer las zonas agrícolas del Yaqui y del Mayo, regresando en la tarde para asistir mañana con Nájera en la presentación del Presidente de la República a la toma de posesión del Ingeniero Ramos.

SE FORMA UN CICLON EN VERACRUZ

Con vientos huracanados; seguirá al noroeste o al poniente

(Por Hilo Directo)
JACKSONVILLE, Florida, 31 de Agosto.—El Observatorio meteorológico de Nueva Orleans avisó que cerca de Veracruz, México, se está formando una tormenta que probablemente se mueve en dirección al poniente o al noroeste, de su centro que está situado al oriente o noreste de Veracruz, estando a una pasada de vientos fuertes, avisándose a los barcos que tomen precauciones.

Hoy llegó en el avión "Plan Sexenal" el Jefe del Departamento Agrario Gabino Vázquez, así como el Jefe de Ayudantes del C. Presidente de la República, General José Manuel Nájera. Hoy se efectuó un mitin en la Casa del Pueblo, donde mañana rendirá su protesta el nuevo Gobernador Constitucional Ingeniero Ramón Ramos, exponiendo los oradores obreros y campesinos la solidaridad del Gobierno del General Cárdenas y el futuro man datario local.

Vázquez visitó los ojos de Magdalena y Santa Ana y salió en avión a recorrer las zonas agrícolas del Yaqui y del Mayo, regresando en la tarde para asistir mañana con Nájera en la presentación del Presidente de la República a la toma de posesión del Ingeniero Ramos.

Acribillado a balazos murió el famoso cabecilla de rebeldes José Velasco

GUADALAJARA, agosto 31.—Fiel a su palabra de que nunca sería aprehendido vivo, el famoso cabecilla rebelde José Velasco, quien durante mucho tiempo operó en la serranía jalisciense contra las fuerzas federales, fue acribillado a balazos cuando varios agentes de la guarnición de la plaza de Aguascalientes trataron de capturarlo al descubrir su escondite en una humilde casa a orillas de la ciudad.

Cuando Velasco se vio perdido, disputó su vida contra sus perseguidores, disparando varias veces contra éstos, hasta morir. Últimamente sostuvo un encuentro en Rosario, Municipio de Teacuilco, con las tropas federales, las que le hicieron numerosos muertos y dispersaron al resto de los rebeldes.

Velasco tuvo que ocultarse en el rincón. La peña estrella de Her nán Palomo, de peso ligero, de Yucatán, derrotó a Ventura Arana, uno de los aspirantes al campeonato nacional de la división "light weight". Palomo ganó 6 rounds y Arana tres y empataron uno. Arana cayó una vez más en la cuenta de nueve. Este fue el mejor pleito y se considera a Palomo como aspirante bueno al campeonato nacional que se disputará a Manuel Villa pronto.

Aguaqueles, en espera de que mejorara la situación, hasta que unos agentes federales lo loca. El cadáver del cabecilla rebelde ha sido identificado plenamente.

QUE REISA HA TOLADO EL PACTO CON E. UNIDOS

(Por Hilo Directo)
WASHINGTON, agosto 31.—Ruffinando la declaración previa que hizo el Gobierno de Estados Unidos, de que Rusia ha permitido flagrantes violaciones a su promesa de no intervenir en asuntos internos de este país, el Secretario Hull ha expedido una declaración preventiva a Moscú que debían cesar las actividades subversivas de la Tercera Internacional. La declaración no fue transmitida a Rusia.

Fué buena la velada de box de anoche en la capital de la República

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—La velada pugilística fué sumamente animada teniendo los siguientes resultados: J. Hernández "Traza Traca" venció a Paco Villa en uno de los mejores pleitos, (por decisión) En el semifinal Chico Cisneros derrotó a Luis del Angel, boxeador de Tampico, por K. O. técnico, puesto que en el décimo round del Angel sabiendo que estaba vencido abandonó el ring. La peña estrella de Hernán Palomo, de peso ligero, de Yucatán, derrotó a Ventura Arana, uno de los aspirantes al campeonato nacional de la división "light weight". Palomo ganó 6 rounds y Arana tres y empataron uno. Arana cayó una vez más en la cuenta de nueve. Este fue el mejor pleito y se considera a Palomo como aspirante bueno al campeonato nacional que se disputará a Manuel Villa pronto.

QUE REISA HA TOLADO EL PACTO CON E. UNIDOS

(Por Hilo Directo)
WASHINGTON, agosto 31.—Ruffinando la declaración previa que hizo el Gobierno de Estados Unidos, de que Rusia ha permitido flagrantes violaciones a su promesa de no intervenir en asuntos internos de este país, el Secretario Hull ha expedido una declaración preventiva a Moscú que debían cesar las actividades subversivas de la Tercera Internacional. La declaración no fue transmitida a Rusia.

Fué buena la velada de box de anoche en la capital de la República

(Por Hilo Directo)
MEXICO, Agosto 31.—La velada pugilística fué sumamente animada teniendo los siguientes resultados: J. Hernández "Traza Traca" venció a Paco Villa en uno de los mejores pleitos, (por decisión) En el semifinal Chico Cisneros derrotó a Luis del Angel, boxeador de Tampico, por K. O. técnico, puesto que en el décimo round del Angel sabiendo que estaba vencido abandonó el ring. La peña estrella de Hernán Palomo, de peso ligero, de Yucatán, derrotó a Ventura Arana, uno de los aspirantes al campeonato nacional de la división "light weight". Palomo ganó 6 rounds y Arana tres y empataron uno. Arana cayó una vez más en la cuenta de nueve. Este fue el mejor pleito y se considera a Palomo como aspirante bueno al campeonato nacional que se disputará a Manuel Villa pronto.

HOY EL PALACIO DE LAS BELLAS ARTES por el Lic. NEMESIO GARCIA NARANJO

MANANA LO INEVITABLE por el Lic. QUERIDO MOHENO Colaboraciones exclusivas para "EL PORVENIR"

Participamos a nuestros clientes y amigos; que desde hoy estamos a sus órdenes en nuestro nuevo local ZARAGOZA SUR 810 Sastrería de Olivo y González.

LAS PENAS CONTRA ITALIA SI VA A LA GUERRA

(Por Hilo Directo)
GINEBRA, agosto 31.—En vistas de reunirse el Consejo de la Liga, se han recibido informes en esta ciudad, indicando que no prevalece el sentimiento general favoreciendo la aplicación de penas contra Italia en caso de que esta nación declare la guerra a Etiopía, puesto que se cree que las sanciones podran engendrar una nueva guerra europea, incluyendo a los Países Escandinavos, que se sabe están reticentes en solicitar que se apliquen las penas. Se ha iniciado una campaña tendiente a designar a Eamón Devalera como Presidente de la Liga.

HOY A MEDIO DIA EN "EL PROGRESO" Obsequio de un delicioso Lunch de Pierna de Cerdo mechado. NORIEGA LO INVITA. Como de costumbre, magnífico servicio de Restaurant.